



(2021. 4. 吉日)発行

学校法人 帯広英学園

ご入所、ご進級おめでとうございます！

所長 柴田 裕

保育所の周りでは、花言葉が「幸せを招く」という福寿草が、新入所児、進級した園児たちを鮮やかな黄色い花で迎えてくれました。



今年は、東士狩保育所に3名、南中音更保育所と西中音更保育所にそれぞれ1名が入所してきました。5名は、ならし保育も終え、スムーズに社会生活の一步を踏み出しており、ほっとしているところです。

また、新入所児を温かく迎えてくれた園児には、昨年まで出来ないことにも挑戦して欲しいと思っています。

新年度がはじまり、保育所として新型コロナウイルスの感染防止に対する対応が大変重要です。職員一同、消毒の徹底及び換気などの対策の徹底を図ってまいります。保護者の皆様には引き続き、感染予防の取組をお願いいたします。保育所の事業は、昨年出来なかった園外保育も含め計画しておりますが、変異株による感染拡大もあることから、音更町、国からの指導等に基づき、子供たちの安心安全を念頭に実施を判断させていただきたいと考えております。

育成会役員並びに保護者の皆様には、引き続き保育所運営に対しまして、ご理解とご協力を頂けますようよろしくお願いいたします。

